

**INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE AVE EN EL ALMUERZO DE
TRABAJO CON EL CONSELLER DE HACIENDA Y
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, JUAN CARLOS MORAGUES**

30 septiembre 2014

AVE
asociación
valenciana de
empresarios

iHonorable Conseller! Querido amigo Juan Carlos.

iSecretario autonómico!

iDirector del Gabinete del Conseller!

iQueridos amigos de ave!

iBienvenidos!

Queridos amigos de AVE. Hoy tenemos la ocasión de contar en nuestra reunión con el Conseller de Hacienda y Administración Pública, a quién todos conocéis sobradamente, por lo que no voy a extenderme en presentaciones, en aras a la brevedad de mi introducción.

Sólo haré una breve consideración: Juan Carlos es un profesional de los pies a la cabeza, con una capacidad de trabajo destacable y una inteligencia nada habitual, lo que le permite no sólo desempeñar con solvencia sus responsabilidades como Conseller (¡ahí están los resultados!), sino ser uno de los interlocutores clave en las relaciones con el Gobierno de Madrid. Persona discreta, cercana y que afronta los retos de cara, nada habitual hoy en día en el mundo de la política.

Especialmente queremos agradecerte que hayas querido estar con nosotros en un día tan ajetreado como el de hoy en el que desde el Gobierno de España se ha presentado el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2015. Sabemos que hoy es día de análisis, de reacciones y de estrategia, por lo que damos mucho valor a tu presencia.

Conseller, quiero que haya tiempo para el debate por lo que dejaré que la mayoría de temas sean planteados por los asociados de AVE. No obstante, hay tres que quiero dejar encima de la mesa para que los plantees en tu intervención inicial o durante el posterior coloquio.

El primero, tiene que ver con los Presupuestos Generales del Estado que hoy mismo se acaban de presentar. De una primera lectura de los mismos, se ven claramente insuficientes para cubrir las necesidades de inversión de nuestra comunidad, mientras vemos como otros son mejor tratados.

El segundo y, completamente relacionado con el anterior, tiene que ver con el modelo de financiación autonómica. Sabes que, en este tema, fuimos los primeros en presentar un documento que ponía en manifiesto nuestra infrafinanciación. El hecho de que el Gobierno Central haya dejado aparcada la reforma del mismo, ha sido un verdadero jarro de agua fría y una frustración para una comunidad leal con España y con ganas de tirar del carro. Estamos en posesión de la razón y se impone una solución inmediata.

Y el tercer tema, Conseller, es conocer cuál es el estado actual de las cuentas de la Generalitat. Sabemos del esfuerzo de contención de gasto y de eficiencia que desde tu departamento, en coordinación con muchos otros, se está haciendo, pero nos preocupa el efecto que la enorme deuda que acumulamos, puede tener sobre la recuperación.

No me alargo más.

Conseller, te reitero nuestro agradecimiento por tu presencia y predisposición con AVE y tienes la palabra.